

TÉMOIGNAGE

Pourquoi je suis Rotaractien ?

« On entre parfois au Rotaract pour des raisons peu avouables. Vous avez sans doute croisé un jour l'un de ces cas : l'un cherchait un nouvel amour, l'autre calculait un intérêt professionnel ou encore un autre se sentait désœuvré. En tant que président de club ou chargé du recrutement, on désespère parfois de ne pas voir la flamme de l'engagement et du service dans chaque nouvelle recrue.

Mais au fond peu importe tout cela. Toutes les bonnes volontés, tous les efforts - même les plus modestes - sont nécessaires. Car le Rotaract sert des causes qui sont plus grandes que lui et ses imperfections ne sont rien devant l'ampleur de la tâche à accomplir. Ces causes sont simples : aider et soulager les plus pauvres, les déshérités et les exclus. Notre mission est donc un chantier colossal. Certains le disent même impossible.

Je suis Rotaractien parce que je n'accepte pas cette fatalité. Il y a un moyen, il y a une voie. Elle passe par un engagement personnel de chacun. Chaque individu et chaque club va trouver sa façon personnelle de contribuer. Chacun apporte sa pierre et chacune d'entre elles est essentielle. Nous sommes responsables du monde qui nous entoure et personne d'autres ne peut le changer.



Dans mon club, j'ai rencontré des personnes merveilleuses et des amitiés se sont liées en chemin. Ces amis me sont très précieux aujourd'hui et me soutiennent si je me décourage dans mon action.

Mais toujours à l'horizon : se mettre au service de l'autre. »

*Fabien Renault, RRD 1520
membre du Rotaract Club d'Amiens*

ROTAVIDÉO

Le Rotaract club de Colmar a publié une vidéo présentant le Rotaract, leur club et leurs actions : <http://www.youtube.com/watch?v=KUEq647z7U8> - un bon moyen de communiquer autour de notre mouvement !



ROTARAGOTS

Naissance...

Nous avons l'heureux plaisir de vous annoncer la naissance de **Jules**, le petit ange d'**Henri Heitz**, rotaractien du club de **Metz**. Toute la petite famille se porte bien et nous leur souhaitons tout le bonheur du monde. Mais bon, Jules, n'hésites pas à faire chanter des cordes vocales pour préciser à papa, maman, que **toi aussi tu veux être rotaractien !**



Reprise

Delphine Prévost, membre du club de **Montpellier** depuis 3 ans, reprend la présidence du jeune club de **Sète** (district 1700) charté en juin 2009. Par cette élection, elle souhaite, ainsi que le club parrain Rotary, **dynamiser et fédérer** ce jeune club, qui a eu des débuts très difficiles mais qui souhaite vivement **rentrer dans la vie du Rotaract France**.

